

# Politik spaßig vermittelt

**Schulprojekt** | Im Rahmen eines Projekts sollen Volksschülern politische Prozesse nähergebracht werden. Dazu erarbeiten sie Gestaltungsideen für ein kinderfreundliches Gablitz.

**GABLITZ** | Staatsbürgerschaftskunde konnten die Kinder der Gablitzter Volksschulklasse 3A hautnah erleben. Schon letzte Woche besuchte Bürgermeister Michael Cech die 3B, um mit ihnen über politische Prozesse in der Gemeinde zu diskutieren.

Die Idee dazu entstand im Rahmen des Volksschulprojekts „Schüler/innenparlament“ in Kooperation mit der Marktgemeinde Gablitz. Das Projekt wird von Mustafa Aksit betreut, der schon an Wiener Schulen Erfahrungen mit dem Schülerparlament gesammelt hat.

In Gablitz sollen den dritten Klassen die politischen Planungs- und Entscheidungsprozesse spielerisch vermittelt werden. Dazu gehörte, das jährliche Budget der Gemeinde zu schätzen oder wieviele Mandatare im Gemeinderat sitzen. Als zusätzli-



che Aufgabe sollen die Kinder Vorschläge erarbeiten, wie Gablitz kinderfreundlicher ge-

macht werden kann. Ihre Ideen werden die Kinder bei einer Gemeinderatssitzung am 6. März

präsentieren. Die Beginnzeit wurde dafür von 19 Uhr auf 18 Uhr vorverlegt.

„Die Kinder waren sehr interessiert, wie Projekte in Gablitz entstehen“, sagt Bürgermeister Michael Cech, der mit den Volksschülern der 3A über Gemeindepolitik diskutierte.  
Foto: Gemeinde Gablitz



## Faschingsfest der Senioren

**GABLITZ** | Mit einem „bunten Nachmittag“ feierte der Seniorenbund Gablitz ausgelassen Fasching im Gasthaus Zum Schreiber. Dabei sorgten auch die Sketches der Mitglieder für einige Lacher. „Tiefschürfende Stammtischkenntnisse, eine Seniorenpartner-Vermittlungsagentur und weitere launige Beiträge sorgten für beste Stimmung und einen gelungenen Nachmittag“, resümiert Schriftführer Georg Ehrenguber. Im Bild: Edith Ulrich und Sissy Knopf bei der „Partnervermittlung“.

Foto: Seniorenbund



Gratulierten mit Blumen zum Jubiläum der Rechtsanwältin Nina Ollinger (M.): Günther Querfeld, Andreas Jelinek, Jürgen Sykora, Andreas Kirnberger und Karin Sobotka.

Foto: Glazmaier

## Kanzlei feierte Jubiläum

**Besuch** | Zum 2-jährigen Jubiläum der Rechtsanwältin Nina Ollinger stellten sich Gratulanten ein.

**GABLITZ** | Zum zweijährigen Firmenjubiläum besuchten Vertreter des Wirtschaftsbundes Gablitz und der jungen Wirtschaft Purkersdorf die Kanzlei der Rechtsanwältin Nina Ollinger.

Die Spezialgebiete der Unternehmerin sind Pferdekaufrecht,

Scheidungsrecht, Zivilrecht, Arbeitsrecht und Erbrecht.

Wirtschaftsbund Gablitz Obfrau Karin Sobotka und Wirtschaftsbund Purkersdorf Obmann Andreas Kirnberger sowie Junge Wirtschaft-Obmann Jürgen Sykora gratulierten.